

Spittal an der Drau, im Mai 2018

Referenzschreiben für das Projekt „MARSCHPAT – das digitale Marschbuch“

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Österreichische Blasmusikverband (ÖBV) und die Österreichische Blasmusikjugend (ÖBJ) zählen zu den der größten ehrenamtlichen Organisationen Österreichs. Neben der Förderung des Blasmusikwesens in all seiner Vielseitigkeit, liegen dem ÖBV und der ÖBJ besonders innovative und nachhaltige Ideen und Projekte am Herzen. Das Projekt „**MARSCHPAT – das digitale Marschbuch**“ ist eine sehr interessante und revolutionäre Intention, welche die Musikerinnen und Musiker unserer nationalen Blasorchester nachhaltig unterstützt. Die Marschkunst hat in Österreich große Tradition und gilt als wesentlicher Bestandteil unseres Blasmusikwesens. Der Österreichische Blasmusikverband und die Österreichische Blasmusikjugend können sich mit dieser Idee identifizieren und sind stolz darauf, dass sich Mitglieder wie Herr Patrick Rupprecht, der selbst auch in einem Musikverein musiziert, für die Weiterentwicklung des Musikwesens, insbesondere auf digitaler Basis, einsetzen.

Wir verbleiben mit musikalischen Grüßen,



Horst Baumgartner
ÖBV-Präsident



Helmut Schmid
Bundesjugendreferent

Österreichische Blasmusikjugend

Bundesgeschäftsstelle: Hauptplatz 10 | A-9800 Spittal/Drau
www.blasmusikjugend.at | office@blasmusikjugend.at
ZVR: 910646635